



Irregularidades detectadas en inspecciones del Tren Maya, anuncia Profepa



CIUDAD DE MÉXICO, junio 26 (EL UNIVERSAL).- La **Procuradora Federal de Protección al Ambiente**, Blanca Alicia Mendoza Vera, aseguró que la dependencia a su cargo ha realizado diversas inspecciones a las obras del Tren Maya, en las que se han confirmado diversas irregularidades.

En entrevista con medios de comunicación, al interior de la Cámara de Diputados, detalló que lo anterior han derivado en **acciones legales**, las cuales, sostuvo tendrán consecuencias.

"Advertimos que hay lugar a formular observaciones que pueden implicar irregularidades por parte de quienes son los que promueven los proyectos", declaró

Puntualizó que al momento suman 75 visitas de inspección en la materia, en varias de las cuales se iniciaron procedimientos de incumplimiento, sin embargo, explicó que lo anterior está por confirmarse toda vez que cada acta que se levanta a traviesa por un largo proceso que incluye la inspección, el levantamiento de acta, entrega de pruebas, inicio formal del procedimiento, desahogo de más pruebas, y alegatos, entre otras fases.